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Zitat von Tilly 

Du kannst ja die Saisonzielausgabe bzw. Strategie vom Club nicht mit Leipzig
vergleichen.

Sind ja ganz andere Umstände und Umgebungen.

Leipzig schwimmt seit Jahren auf der Erfolgswelle, da lässt sich das gut verkaufen.

Auch wenns nicht klappt ist keiner Böse und bringt auch keine Unruhe.
Es wird als Ehrgeizig angesehen.

Wenn der Club den Aufstieg ausgeben würde und es würde nicht klappen,

wäre Unruhe und Personalentlassung vorprogrammiert.

Alles anzeigen 

So schaut’s aus. Hier herrscht ja jetzt schon die pure Unruhe. Obwohl eigentlich schon seit
Jahren klar ist, zumindest wenn man die zweite Liga verfolgt, dass die Liga immer eng ist und
auch ein Rückstand nach 6 Spielen nicht bedeutet, das man keine Chance mehr hat, genauso
wenig bedeutet ein Vorsprung, dass man durch ist. Hamburg war letzte Saison im Winter vorne
und spielt immer noch zweite Liga. Paderborn war im Winter 7. und hatte 9 Punkte Rückstand
auf den HSV.
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